

## **Gestatten: Der Schulverein am JBG.**

Liebe Eltern der neuen fünften Klassen,  
herzlich willkommen in unserer Schulgemeinschaft.

Ich möchte Ihnen hiermit den Schulverein und mich vorstellen.

Mein Name ist Klaus Prüß und ich habe das Vergnügen und die Ehre,  
der erste Vorsitzende unseres Schulvereins zu sein.

Nun wird sich der eine oder andere sicher denken, was denn  
daran das Vergnügen sein soll? Schulverein ist Schulverein, da wird  
ein bisschen Geld eingesammelt und ansonsten schlummert so eine  
Institution in ihrem Pflichtdasein sanft vor sich hin.

**Nicht so am JBG!** Unser Schulverein ist mit unterschiedlichsten Aktionen eine der tragenden Säulen  
unserer Schulgemeinschaft.

Der Schulverein fördert und unterstützt auf ganz vielen Ebenen unser Schulleben. Er hilft dort, wo der  
finanzielle Schulalltag an seine Grenzen stößt und das Besondere für unsere Schüler, ob im  
naturwissenschaftlichen, musikalischen oder sportlichen Bereich, möglich gemacht werden muss.

Des Weiteren ist der Schulverein auch der Betreiber der Schulküche und der Cafeteria und sorgt mit  
vielen ehrenamtlichen Helfern dafür, dass Ihre Kinder nicht mit knurrendem Magen lernen müssen.

**Gestatten Sie mir, dass ich Sie mit diesen Zeilen unaufdringlich aber mit größter Überzeugung  
dazu einlade, durch Ihre Mitgliedschaft an dieser lebendigen Gemeinschaft teil zu haben.**

Das Mitgliedsformular zum Downloaden finden auf der Homepage unter „Eltern“ und dann unter  
„Schulverein“. Es wird aber auch auf der Startveranstaltung zum neuen Schuljahr verteilt werden.

Ich wünsche Ihren Kindern und Ihnen eine glückliche Schulzeit.

Der Schulverein wird, insbesondere mit Ihrer Hilfe, alles dazu beitragen, dass dieses auch gelingt.

Mit allerbesten Grüßen  
Ihr



Klaus Prüß  
Vorsitzender des Schulvereins am JBG e.V.